

各 位

2023年12月12日

 ミツウログリーンエネルギー株式会社

宮崎県立富島高等学校の訪問学習を受け入れました

当社は12月6日、コロナ禍による中断はあったものの、特定非営利活動法人 学校サポートセンター（東京都武蔵村山市）と連携し、2019年以来4年ぶりとなる「企業訪問学習」の受け入れを行いました。



企業訪問学習は、生徒がさまざまな企業を訪問し、事業の仕組みや内容、仕事の役割とやりがいなどを学ぶことを通じ、自分の将来のキャリアについて考えることを目的として実施されています。

今回は、宮崎県立富島高等学校2年生の男子生徒5名が当社に訪されました。生徒の皆さんは「再生可能エネルギー」に興味をもっており、再生可能エネルギー電力について事前に学習をし、たくさんの質問をいただきました。社員との質疑応答も和やかな雰囲気で行われ、最後は関係者一同で記念撮影を行いました。

1時間半という短い時間ではありましたが、風力発電の仕組みを風車模型製作で理解を深め、VRゴーグルを活用し、当社が長崎県平戸市で事業を展開する約山大島風力発電所へ、あたかも“どこでもドア”で移動したかのような臨場感ある体験を通じ、素直に驚く生徒の皆さんの表情がとても印象的な企業訪問学習となりました。

当社では、今後も次世代を担う子どもたちに、再生可能エネルギーの可能性や、その魅力についてより興味を持ってもらえるよう、様々な取り組みを進めてまいります。

以上

お問合せ先

ミツウログリーンエネルギー株式会社
東京都中央区日本橋二丁目11番2号
03-6758-6312